

BOLETÍN informativo

Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres

Boletín Nº 193

RESPUESTA Y ATENCIÓN EN URIBIA SE MANTIENE CON APOYO DEL GOBIERNO NACIONAL

- Casi 19 toneladas de Asistencia Humanitaria llegarán a la zona para ser distribuidas a familias afectadas.
 - Se despliegan acciones de limpieza, dragado, remoción de material, entrega de agua, y ayuda humanitaria para las comunidades afectadas.
 - UNGRD, apoya todo el trabajo que adelanta el Comité Municipal de Gestión del Riesgo de Uribia.



Uribia, La Guajira. 12 de octubre de 2018. Tras las fuertes lluvias que se han venido registrando en gran parte del departamento de La Guajira y que han afectado a varios de sus municipios, el Gobierno Nacional ha venido apoyando las acciones de respuesta que se desarrollan, especialmente en el municipio de Uribia, el cual registra hasta el momento afectaciones por inundación en 11 barrios y 4 invasiones.

Dadas las afectaciones y en el marco de la ley, el municipio hizo la declaratoria de calamidad pública, con lo cual se activó todo un plan de acción liderado por el Consejo Municipal de Gestión del Riesgo de Desastres, con el apoyo de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres y el trabajo operativo de las entidades del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres.







BOLETÍN informativo Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres

En este momento se tienen activas 4 líneas de trabajo, entre las que se encuentran la Evaluación de Daños y Análisis de Necesidades, la Asistencia Humanitaria de Emergencia, la maquinaria amarilla y agua y saneamiento básico, con lo cual se atiende a la población afectada, que en este momento está siendo censada con el apoyo de los organismos de socorro.

En las próximas horas estarán llegando al municipio por parte de la UNGRD, 19 toneladas de Asistencia Humanitaria de Emergencia, consistentes en kits de alimentos, kits de aseo y hamacas, para las familias afectadas en cada una de las zonas que tuvo impacto como consecuencia de esta segunda temporada de lluvias.

Con la maquinaria amarilla se mantienen los trabajos en los arroyos Kutanama y Chemarrain, en donde se hace dragado de los mismos, quitando sedimentos y basura, dándole más espacio al tránsito de agua que por estos días ha aumentado significativamente y que posiblemente pueda crecer debido a que las lluvias se seguirán presentando.

Con el apoyo del batallón de Ingenieros Militares del Ejército Nacional, se trabaja en el reforzamiento de taludes con sacos de arena, así como también en la limpieza y remoción de material de las viviendas de las fueron afectadas.

"Desde la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres estamos trabajando con el municipio y el departamento para atender a las comunidades de Uribia afectadas por las lluvias. Estamos articulando esfuerzos y con las entidades operativas mantenemos acciones de limpieza, entrega de agua, registro y censo, evaluación de daños y así poder desplegar más acciones requeridas" aseguró Cnel(r) Pedro Segura, Coordinador de la Operación de la UNGRD en Uribia.



